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令和５年 ７月１９日

学校便り 第 ６ 号

＜本気・元気・根気＞ あきる野市立西中学校
文責 校長 曽我 有二

夏休みの思い出

私の夏休みの思い出を少し話します。私の住んでいた岐阜県中津川市は、少し冬が寒く、夏休みは、
７月２６日から８月２５日、冬休みは１２月２６日から１月１２日という感じでした。これ以外に田
植え、稲刈り時期に３日間程の農繁休みというものと春休みがありました。春休みは３月２６日から
４月５日までで、西中と同じでした。
１年間の中で、夏休みが一番長く、小学校では、宿題が出されましたし、プール（水泳教室）もあ

りました。夏祭りも８月１３日から１５日にあり、楽しみにしていました。
そんな中、私は、友だちと虫取りをしたり、野山をかけまわり、水泳教室にいったり、お祭りを満

喫してふと気がつくと夏休みも残りわずか。親におこられながら、夏休みの後半は、宿題に追われ、
日記は「今日もおもしろかった」と書いて書き直されていました。
中学校の夏休みは、部活動中心でした。部活動は、男子ソフトテニス部でした。３年生の最後の大

会は、東濃大会３位（こちらでの、第８ブロック大会規模）で、県大会は、上位２チーム出場ですか
ら、残念ながら出場できず、夏休み早々に引退でした。しばらく気持ちが切り替えられずボーとして
いましたが、兄に励まされ（しかられ？）勉強モードに切り替えました。人生の中で一番勉強したと
思います。兄も大学受験の夏休みでしたから、二人で一生懸命勉強しました。不思議と２学期の復習
確認テストの点数が少しずつ良くなり、なんとか希望する高校に進学することができました。あの時、
兄の励ましがなければ、いつまでもボーとしていたと思います。田舎には塾や予備校もなく、兄弟二
人でよく勉強しました。夏休みに購入した、５科目をまとめた参考書は、ボロボロになりました。書
いて覚えていたので、英単語や漢字を練習したノートは、何冊も真っ黒になりました。
高校の夏休みは、部活動もそうですが、文化祭や体育祭の準備で終わっていたような気がします。

大学の夏休みは、体育会ハンドボール部に入部していたので、ほとんど休みはなく、学生寮と練習場
の往復と合宿で４年間終わったという感じです。
やはり、中学３年生の夏休みが、一番印象に残っています。最初は無理矢理やらされていた感でい

っぱいでした。それが、少しずつ分かってくる（いままで解けなかった数学の問題が解ける。因数分
解がひらめく等）と、俄然やる気が出てきて、勉強が楽しくなってくる。２学期の６時間目の数学は、
１学期の睡魔に耐える時間ではなく、目が冴えておもしろくてたまらないものになってきました。自
分でも、こんなに変わるんだと思いました。コマーシャルではありませんが、「やる気スイッチ」が
入った感覚でした。
３年生の皆さん、都大会、関東大会、全校大会に出場し全国制覇を目指して頑張ってください。そ

して、その活動が終わったら、自分の気持ちを勉強モードに切り替えて、是非「やる気スイッチ」を
いれて、入試に向けてロングスパートをかけてください。
２年生，１年生の皆さん、部活動を一生懸命頑張ってください。宿題は計画的に。最後の３日間、

泣きながら宿題をして、しおりの日記に「今日も、おもしろかった」と書いて書き直された私の小学
校時代のようなことはしないでください。規則正しく「早寝、早起き、朝ご飯」と計画的な勉強と部
活動とお家の手伝いと。９月１日、元気に会いましょう。
保護者の皆様、１学期ご支援ありがとうございました。無事終了することができました。夏休みを

迎え、生徒達がご家庭で過ごす時間が増えるかと思いますが、よろしくお願いします。また、２学期
も本校の教育活動にご理解ご協力の程、重ねてお願い申し上げます。

令和５年度の体罰根絶に向けての西中のスローガンを以下の様に決定しました。
守ろう子供の権利 傷つけない子供の未来 STOP体罰 NO暴言

体罰・暴言根絶に向けて「思いやる心 笑顔あふれる西中学校」
を宣言します。

◆学校閉庁のお知らせ◆
夏休み期間中、学校は８月１１日（金）から８月１５日（火）までの期間、休業(閉庁)するため、

生徒に関わる重大事案など緊急に学校と連絡を取る必要性が生じた場合は、あきる野市役所代表番号
（０４２－５５８－１１１１）にお電話ください。市役所から教育委員会の職員を通じて、管理職等
に連絡されます。
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◆社会を明るくする運動に協力◆
７月５日（水）７時から８時に、生徒会役員と、ボランティア部の

生徒が、秋川駅駅頭で、保護司会の方々と、「社会を明るくする運動」
として、通学、通勤の皆さんに「社会を明るくする運動に御協力くだ
さい」と呼掛けながら、ウエットティッシュを配りました。
曇天の中、西中生の明るくさわやかな声が響いていまし

た。保護司会の方々からも感謝のお言葉をいただきました。

◆高校の話を聞く会を実施◆
７月１０日(月)の５，６校時に、PTA ３学年部が主催で、都立

高校（福生、八王子桑志高校）、私立高校（八王子学園八王子、
東海大菅生）の４校の先生から、各校の特色や教育活動や進路状
況についてのお話を聞きました。あまりエアコンが効かない暑さ
の中、メモなどを取り、よく話を聞いていました。保護者の方も
参加していただき、進路先決定に参考になる話が聞けたと思いま
す。

◆２年生が職場体験を実施◆
２年生が、７月１１日（火）から１３日(木)までの３日間、

職場体験を実施しました。あきる野市内を中心とした多くの
事業所様に御協力いただき、３日間の職場体験を実施するこ
とができました。
生徒達もこの３日間の体験を通して、仕事の厳しさや楽し

さを体験することにより、今後の自分探しの旅に大変参考に
なったと思います。体験先の事業所様に感謝申し上げます。
ありがとうございました。

粘り強さの西中生！ 部活動公式戦等の結果
陸上競技部
第６２回東京都中学校総合体育大会 兼 第７６回東京都中学校陸上競技選手権大会

（７／８(土)・９(日) 江戸川区陸上競技場）
【入賞者】
女子共通 １５００ｍ 第５位 ３年生 ４分４３秒８３
男子低学年４×１００ｍR 第４位 ２年生２名、１年生２名 ４８秒３４
女子共通 ４×１００ｍR 第４位 ３年生３名、２年生１名 ５１秒１９

都大会 入賞！おめでとうございます！！次の大会もファイト！！

令和５年度学校評議委員のご紹介
学校運営に対して地域の方々からご意見をいただき、また、学校の教育活動を評価していただくため、全

ての学校に学校評議員会が設置されています。今年度は以下の７名の方々にお願い致しました。どうぞよろ
しくお願い致します。

原島 悟 様 保護司、元ＰＴＡ会長、コスモスの会会長
橋本 貴司 様 青少年健全育成推進会議西秋留地区会長
佐藤 弘幸 様 元青少年健全育成推進会議一の谷地区会長
志村 直美 様 元秋川第二地区主任児童委員
橋本 ゆかり 様 パーク商事（株）代表取締役
石原繪哩子 様 西秋留地区町内会・富士見台自治会会長
鶴水佐緒理 様 西中学校ＰＴＡ会長

確認のお願い
７月１５日（土）の学校公開・保護者会、多くの方々にご来校いただきありがとうございました。入口で来校者

証をお使いになり、お帰りの際に戻していただいていない方は、お返しくださいますようお願い致します。緑色
のひものホルダーになります。ご確認をお願い致します。


